

Un atelier d'écriture plein de créativité à Terrasson

Écrit par S. D.

Mardi, 26 Novembre 2019 21:31



Ils partagent le plaisir des mots et de l'écriture en se retrouvant un vendredi soir par mois au Centre culturel de Terrasson. Ces anciens auditeurs de la très regrettée émission oulipienne des "Papous dans la tête" sur France Culture, développent leur fibre littéraire avec l'Atelier d'écriture de l'Amicale Laïque de Terrasson, en se prêtant à des jeux d'autant plus divertissants qu'ils sont l'occasion de découvrir la diversité des inspirations et des manières d'écrire en se pliant aux règles édictées.

L'animatrice de l'Atelier, Dominique Dorgambide, qui concocte tous les exercices en définissant pour chacun des contraintes précises, n'est jamais à court d'inventivité, et mène l'atelier avec autant d'amusement et de simplicité que de talent. Preuve de sa vitalité, l'atelier vient d'accueillir quatre nouvelles adhérentes, et il publie ses textes et ses exercices dans un blog: lire-ecrire-terrasson.ovh, afin d'élargir son audience et de susciter peut-être quelques nouvelles vocations...

La rédaction d'un feuilleton interactif, qui crée un suspens en invitant aussi à la complicité, est un des moments les plus attendus de chaque séance. On ne s'y ennue jamais tant les écrits, quoiqu'ils respectent les mêmes contraintes, peuvent être différents, révélant des idées et des styles d'une étonnante originalité, parfois des proximités inattendues... Avis aux amateurs: la

prochaine séance

aura lieu

le 20 décembre 2019 à 20h15

au Centre culturel de Terrasson.

Parmi les activités de L'Atelier d'Écriture de l'Amicale Laïque, notons sa large participation à la **"Nuit de la Lecture" le 18 janvier 2020**

à la Médiathèque de Terrasson. Des lectures seront proposées sur un choix de textes, ainsi que quelques jeux amusants...

Un atelier d'écriture plein de créativité à Terrasson

Écrit par S. D.

Mardi, 26 Novembre 2019 21:31
